

Unser

# K Ü R B I S

Viele erinnern sich noch daran, dass wir zu unserem Erntedank-Kindergottesdienst am Mi, 01.10.2014 einen großen 12 kg schweren Kürbis als Erntegabe gespendet bekommen haben.

Diesen Kürbis haben wir im Kindergottesdienst bewundern können und jetzt wollen wir ihn weiterverarbeiten.

**Am Freitag, 31.10.2014** soll es eine  
**K Ü R B I S C R E M E S U P P E** geben.

Wir werden am Do, 23.10. mit einigen älteren Kindern den Kürbis ausschälen. Die Kürbiskerne werden wir säubern und über den Winter trocknen, damit wir im nächsten Frühjahr im Gemeindegarten kleine neue Kürbisse züchten können. Das Fruchtfleisch werden wir in grobe Stücke schneiden und bis zur Weiterverarbeitung in der nächsten Woche einfrieren. Die Kürbishülle werden wir als Herbstlicht weiterverwenden.

Am Freitagvormittag, 31.10. wird dann Frau Rohn mit einigen Kindern die Suppe für unser Mittagessen vorbereiten.

